

Save the date

29.-31. Jänner 2025

Wien. ÖGB

Konferenz

Rohstoffpolitik gerecht gestalten Hin zu einer globalen Just Transition

Eine sozial-ökologische gerechte Rohstoffpolitik ist zentral, für eine klimagerechte Energiewende, Mobilitätswende, eine von den Gewerkschaften mitgetragene Industriepolitik oder eine faire Digitalisierung. Eine gerechte Rohstoffpolitik und globale Just Transition ins Zentrum von sozial-ökologischen Umbaudebatten zu stellen bedeutet, sich Fragen zu stellen, wie:

- *Was sind die Treiber der Rohstoffnachfrage in Österreich und der EU?*
- *Wo und unter welchen Bedingungen werden diese Rohstoffe abgebaut? Welche sozial-ökologischen Kosten sind mit dem Abbau verbunden?*
- *Welche Rolle spielen Handels- und Investitionsabkommen für den Zugriff auf diese Rohstoffe?*
- *Wie kann ein sozialer und ökologischer Umbau von Industrien, Energie- und Mobilitätssystemen aussehen, der nicht auf Kosten des globalen Südens geht?*
- *Wie kann eine Just Transition global gerecht organisiert werden? Wie kann Rohstoffpolitik gerecht und nachhaltig gestaltet werden?*
- *Wie können wir stattfindende Kämpfe verbinden? Und welche neuen Allianzen gilt es zu schmieden?*

Diese und weitere Fragen wollen wir gemeinsam mit internationalen Partnern besprechen und kollektiv nach Antworten suchen.

Interesse dabei zu sein? Dann save the date!

Rückfragen an jakob.rammer@gmail.com

Die Konferenz wird gemeinsam organisiert von:

